

# DÉCOUVERTE

D'UNE

## VILLE GALLO-ROMAINE

ENTRE

VILLEFRANCHE ET SAINT-GEORGES,

—  
LETTRE A M. PEYRÉ.  
—

MONSIEUR ,

Les travaux des chemins de fer qui sillonnent et fouillent profondément le sol de la France ont rendu à la lumière une foule d'antiquités dont l'existence était à peine soupçonnée. Les restes d'une ville gallo-romaine viennent d'être exhumés près de St-Georges-de-Reneins. J'ai lu avec le plus vif intérêt le compte-rendu que vous avez fait insérer dans la *Revue du Lyonnais* du mois de juin dernier. Cet intérêt qui naît tout à la fois et du sujet et de la manière dont vous l'avez traité , j'ai dû l'éprouver plus que personne , car cette découverte , tout à fait imprévue , vient faire subir une nouvelle phase à une question d'antiquité que je croyais avoir amenée au point de recevoir une solution définitive. Vous avez , dans cette occasion , parlé de mon petit travail en termes beaucoup trop bienveillants. Je vous prie de recevoir l'expression de toute ma reconnaissance ; je vous l'offre également pour les détails précieux que je dois à votre obli-